

Había una vez un pez ,que vivía lejos de su familia por su trabajo y vivía con su pareja un dia extrañaba a su familia ya que estaba peleando con su pareja y pensaba terminarla para haci volver a ver a su familia.....

termino con ella y renuncio a su trabajo y fue hacia dónde se encontraba su FAMILIA al darse cuenta que no le habrían la puerta cuando paso tocando por dos horas y nadie respondió.... Se dio cuenta que ya no estaban y se habían marcado de ahí sin avisarle poq ellos tampoco sabían dónde estaba el pero cuando retorno a su hogar con su pareja , ella también se había marchado y cuando intento volver a su trabajo la respuesta del encargado fue un NO despues de eso entro en depresión y termino muriéndose de tristeza por estar con su soledad eternamente..